



夢のつばさ 7・8月

1 はじめに

6月6日～10日までの5日間、シンガポールマレーシア方面の修学旅行が行なわれました。早朝4時出発という慣れない時間帯にも関わらず、ほとんどの生徒達は遅刻せずに来ました。2名を除いては……。1人1人が団体行動の責任感を自覚して協力してくれたおかげで大きな事故や病気も無く全員無事に学校に帰って来れてよかったと思います。

皆さんはこの修学旅行でいろんなことを学んだのではないのでしょうか。命の大切さ、家族のありがたさ、友達のありがたさ、時間を守る事の大切さ、団体行動でのルールなど、修学旅行でしか味わえない経験がたくさんありましたね。この5日間の修学旅行を通じて生徒の皆さんはまた一回り大きく成長したのではないかと思います。この貴重な経験を自信にして、これからの学校生活に活かして欲しいと思います。

2 今後のおもな予定

7月15日(土)	夢ナビライブ
7月19日(水)	球技大会・市高祭結団式
7月20日(木)	終業式・第1回GTEC
7月21日(金)～25日(火)	保護者懇談会
7月24日(月)～28日(金)	前期夏季補習
8月24日(木)～31日(木)	後期夏季補習
8月26日(土)	土ゼミ
8月28日(月)～9月4日(月)	市高祭団練・クラス活動

3 今年度の夏季補習

期末考査が終わってホッとしている間もなく、7月24日(月)～28日(金)の5日間、前期夏季補習、8月24日(木)～31日(木)の6日間、後期夏季補習が行なわれます。今年度から希望者ではなく、全員参加になります。暑くなり集中して学習するのが難しい時期です。そんな時にうまく学習時間が確保できれば今後の結果がよくなるだけでなく、夏休みの学習もリズムに乗って取り組みます。気持ちの切り替えと集中力でこの時期を乗り切ってください。

4 夏休みです

とは言っても、いよいよ夏休みが迫ってきました。高校に入学して2度目の夏休みです。やりたいことも一杯あるでしょう。時間を有効に使って有意義なものにしましょう。でも高校での部活動、最後の夏休みでもあります。最上級生として迎える大会が夏休み後、すぐにやって来ます。また授業では学べないことを学べるはず。充実した夏休みにしよう！